

EN CUANTO LAS COSAS APRIETEN MÁS EN ESTE MUNDO TIERRA, SENTIRÁN LA GRAN NECESIDAD DE ESTAR CONMIGO.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 25 de noviembre de 2012

Canal: José Luis Sánchez Acosta

EN CUANTO LAS COSAS APRIETEN MÁS EN ESTE MUNDO TIERRA, SENTIRÁN LA GRAN NECESIDAD DE ESTAR CONMIGO.

TODO AQUÉL QUE NO SE TENGA FE A SÍ MISMO, ESTE VA A SER MUERTO, VA A SER ANIQUILADO POR LAS COSAS; Y SOLO AQUÉL QUE TENGA SU FE BIEN PUESTA, SOLO AQUÉL QUE, EN VERDAD, HAYA CREÍDO EN MÍ VIVIRÁ, VIVIRÁ CON GOZO Y AYUDARÁ A VUESTROS HERMANOS..

[20121125] Amados míos, benditos sean vosotros, vienes a buscarme, en verdad encuéntrame, encuéntrame en tu mentecita, en tu alma, en tu conciencia, en lo más interno de ti mismo porque ahí estoy, ahí estoy, hermanos míos. Vas a convivir conmigo, convive porque a eso he venido para que vosotros se sientan dichosos, contentos. Hermanos, pero **este es el tiempo y este es el momento donde vosotros debéis y tienes que creerte que eres el SER, el SER en este cuerpo y que has venido por muchas venidas, has estado en esta Madre Tierra para vosotros experimentar en cada venida lo que vos ERES, lo que vos SON,** amados míos.

Y hoy en este momento, te digo, despierten, despierten a este gran entendimiento, despierten a esa verdad que eres tú mismo, solo es un darse cuenta de cómo han vivido, qué han querido y qué quieren en este momento, porque ni el pasado ni el futuro están, solo vos lo defines en este momento, en este instante defines eso, mis bien amados. Pues hoy, **hoy es el momento que vosotros entres a un estado agradable y ese estado agradable consiste en que vos debes aplicar el perdón y la paz, debes aplicar tu corazón de hermanos y amarse los unos a los otros.** Porque este es el momento, no vean más momentos por fuera, no, mis bien amados, esta es vuestra hora, pues esta hora, este momento en que eliges para estar conmigo estos segundos tan siquiera. Porque solo vengo a través de esta mente por unos segundos, nada más para decirles que Yo estoy contigo, que Yo estoy con vosotros y para decirles también que vosotros muy escondidos se encuentran, mis bien amados.

Pero lo que os deseo para vosotros, es para que vosotros desde hoy mismo, desde este momento estés conmigo y vos seas, te conviertas, después de haberte convertido un salvador de ti mismo, también te conviertas en salvador de vuestros hermanos, pero ya no como los salvadores que hay en este tiempo solo palabreando, palabreando, solamente haciendo demagogias en su vida, no, mis bien amados. **Este momento es para que vos te comprendas, te conozcas y aceptes que vos eres el Dios principal de ti mismo, eres creador de tus obras, de todas tus cosas, es para que te reconozcas y puedas mirar las dos cosas que hay en tu vida, el bien y el mal, y puedas diferenciar entre estas dos cosas tuyas.** Porque vosotros haces el bien y haces el mal, vosotros has hecho dos casas, una oscura, otra muy lúcida, muy clara, pero vosotros la habéis hecho para vivir y hacer lo que vos quieras, después has visto el resultado.

Pues benditos sean vosotros, porque quieren abandonar ese mundo, ese mundo que solamente les ha tenido encerrados porque han hecho su propia cárcel y la han vivido, pero hoy, hoy vosotros estáis queriendo salir de ahí. Yo les bendigo, mis bien amados, pero todas las veces aún solo la

palabra les he escuchado, solo tu palabra y se ha quedado en palabras todo lo que vosotros habéis querido y solo les digo, a tu palabra debes hacerla, convertirla en hechos y deja que vuestros hechos conviertan, se han de convertir en palabras como siempre, mis bien amados. **Solo sé consciente, solo dense cuenta que vosotros son los Creadores y como Creadores han hecho la vida como vos la habéis vivido y la estáis viviendo.**

Ahora **solamente relájense, solamente deseen, deseen esta buena posición de ser para que vosotros hagais todas las cosas que tienes que hacer como un SER AUTENTICO, mis bien amados.** En verdad les digo, porque tantas veces, todas las veces hablas de Mí, pero nunca estás conmigo y Yo os te digo, no hables tanto de Mí de palabras, debes hacer mucho de Mí para que así estés conmigo. Hermanos, a vosotros les hablo así ya que están aquí, ya que están en este momento, a vosotros les hablo así para que vosotros puedan ser los SERES que han de sacar de la oscuridad a tus hermanos y ponerlos en esta Luz que Yo les ofrezco. Yo les he venido a buscar desde muchos tiempos, desde todos los tiempos he venido y en muy poco me has atendido, muy poco has atendido a mi persona como SER.

Pero hoy, **HOY QUE AÚN TODAVÍA NO HAN SENTIDO LA GRAN NECESIDAD DE ESTAR CONMIGO, PERO YA LA SENTIRÁN EN CUANTO LAS COSAS APRIETEN MÁS EN ESTE MUNDO TIERRA,** porque solamente quedará, lo único que quedará en vosotros es la fe, y todo aquél que no se tenga fe a sí mismo, este va a ser muerto, va a ser aniquilado por las cosas; y solo aquél que tenga su fe bien puesta, solo aquél que, en verdad, haya creído en Mí vivirá, vivirá con gozo y ayudará a vuestros hermanos, en este mar de sufrimientos. Hermanos, es por eso mis ansias en amor, de que puedas entrar a la purificación para que vosotros seas el canal divino, el canal sagrado y puedas ayudar a tus hermanos, puedas alentarlos en el tiempo venidero.

Pero a vosotros te cuesta mucho aceptarte, mis bien amados, te cuesta mucho aceptar que debes seguir cambiando, que debes seguir transformado tu vida. Esto les ha venido gustando porque no quieres salir de las formas, tanto impuestas por lo de afuera, como impuestas por ti porque habéis creído en ellas. Pero en cada tiempo he venido al final de la vida tuya, he venido y te he dicho las formas reales de salir adelante. Porque vosotros ya sabes que no hay un salvador afuera, que no hay jueces a fuera que vengán a juzgar tu vida, no, ya vosotros sabéis que vosotros eres tu propio juez, que no hay más que conozca más de ti que tú mismo. Y ciertamente, mis buenos hermanos, vosotros se conocen a sí mismos, vosotros sabéis dónde estás, sabes qué has hecho y sabes qué quieres hacer, vosotros te conoces a ti. Yo solamente vengo a convivir con vosotros y a llamarte una vez más que os se apresuren, se apresuren a cambiar todos vuestros preceptos, todas vuestras formas de ser y solamente te ubiques en **TÚ SER PERFECTO, EN TÚ SER EL CREADOR DE TI, que solo tomes memoria que tú mismo eres el Dios de ti mismo, el Dios de ti mismo, el que has hecho las dos cosas, lo bueno y lo malo, el que han hecho las dos cosas y el que han vivido las dos cosas y el que hoy están indefinidos en vuestras vidas.**

Hermanos, es tiempo de definir, es tiempo de que vosotros te hayas convencido de la vida que tú eres todo, que tú has dejado todo, es tiempo para que vosotros puedas ser uno de ellos, los que en el tiempo venidero puedas alentar a los que están atrás de ti, pero háganlo hoy contigo mismo, te digo, **ARREPIÉNTANSE, ARREPIÉNTANSE Y SEAN SUMISOS, SEAN OBEDIENTES, SEAN HUMILDES,** mis bien amados, porque a vosotros les cuesta trabajo tomar la realidad, esa humildad divina. En verdad, hermanos, ¿qué esperan de la vida?, ¿qué esperan de afuera? Si afuera, les he dicho, no hay nada, afuera solo existe lo que vos has hecho, y lo que vos has hecho ha sido, ha sido reprobable ante esta Ley Divina, ante la Ley Verdadera, ante la salvación, ante la limpieza, solo estás siendo reprobado. Y afuera está todo lo que han hecho, afuera aparece robar, matar, odiar, pobreza, enfermedades, solo afuera está todo esto, pero esto vos lo han hecho, vos lo han hecho, mis bien amados, porque así vos habéis querido vivir, habéis querido experimentar ese mundo y estás atrapado dentro de ese mundo. Pero Yo a eso he venido en todos los tiempos, en todos los tiempos, les digo, porque vosotros solamente os se acuerdan de hace un poco más de dos mil años, pero antes de dos mil ya era Yo, sí, mis bien amados. Y sucesivamente siempre he sido y he venido a vosotros a buscarles, he venido a transformar a vuestra vida y poco la han querido. Pero hoy, Yo les

digo, vuelvan, compréndanse a sí mismo, porque no podrás comprender a nadie, a tus hermanos, si no te comprendes a ti mismo, no podrás amar a tu hermano si vosotros no eres el amor contigo mismo, no podrás darles lo que os pide tu hermano mientras que vosotros no seas aquello.

Hermanos, caigan en cuenta de la vida, solo es un darse cuenta. ¿Para qué os se amargan la vida? ¿Para qué buscan?, ¿para qué buscan? No, mis bien amados, si todo rige en ti mismo y todo depende de ti mismo, porque vosotros vivís afanado por todo y Yo os les digo, si vosotros aplicares lo que Yo os les he dejado, vosotros no sufrirías, pero vosotros tienes miedo a aplicar lo que Yo os te he dicho. Solo manténganse en la fe, porque la fe mueve montañas, la fe es todo, mis bien amados. Solo es la fe, practiquen la en todo, ya la han practicado en muchas cosas, pero en cosas negativas, porque han hecho cosas todas negativas y solo allí les ha salido, solo allí han demostrado vuestra fe, la han demostrado en el lado adverso; porque vosotros han dicho, ¡estoy enfermo! y están enfermos, ¡hay enfermedades! y vienen enfermedades y están las enfermedades, ¡no hay nada! y no hay nada. Hermanos, ¿no es eso la fuerza?, ¿no es la fe la que están usando en ese momento? Vosotros has devaluado la fe lúcida, la fe divina, la fe bienestar y por eso no está con vosotros.

Y toda mi amada Humanidad espera un rescate, que os se le venga a rescatar. Hermanos míos, ¿no son vosotros mismos? ¿Y no Yo les he dado todas las herramientas para hacer y poco las has usado en el lado positivo? Hermanos míos, por eso vengo a vosotros, vengo a llamarles la atención, porque vosotros estáis mal, dices estar conmigo y no estás conmigo, dices amarme y es mentira que me amas, dices que me amas, me quieres y eso es mentira, porque vosotros amas más lo oscuro, lo negativo que a Mí, a Mí me has despreciado, a Mí me has tapado muchas veces, creyendo taparme para que Yo no les vea haciendo lo que hacen. Pero solo te has engañado a ti mismo, solo se han engañado y hasta hoy, hasta este momento están engañados, mis bien amados, diciendo que estás aquí y no estás aquí, diciendo que estás conmigo y estás temblando porque estas indefinido, porque no sabes las cosas, porque vosotros tiemblas como liebrechitas acorraladas por el depredador, así también vosotros están en este tiempo. Hermanos míos, **dices y crees en Mí y eso tampoco es, porque en cuanto viene la tribulación no sabes qué hacer, dices vosotros que estás conmigo y no estás, porque en cuanto tienes tus cosas no sabes resolverlas, ni sabes preguntarme qué debes hacer.** Y así tantas cosas que solo vengo a recalcarte, solo vengo a decirte para que vosotros salgáis de ese engaño tan fuerte, engañándote a ti mismo diciendo que estás conmigo y no estás.

Solo quiero ponerte en este presente, en esta hora, solo quiero ponerte en línea y solo que abras, solo vengo abrirte el Camino, la conexión entre vosotros y Yo, mis bien amados, ya que vosotros estáis desconectado de Mí y que por eso no puedes sentirme, que es por eso que no puedes verme, porque no estás conmigo, por eso es que no puedes creerme porque no te crees, cuando te creas habrás de creerme a Mí, cuando te veas me estás viendo a Mí.

Hermanos, **pues este es un lindo tiempo, un hermoso momento donde tienes tu libertad, y si sientes no haber tenido, tenla, porque tú eres la libertad, si sientes que has estado oprimido por lo de afuera, pues siéntete que la estás derrotando, que estás haciendo el cambio necesario en tu vida.** Pero vosotros cambien, hermanos, porque por muchos tiempos vosotros han sido como rocas, como rocas y solo las he golpeado y esa roca no habla, no piensa por su creencia que es roca, pero no, esa roca tiene vida, tienen oídos, tiene sensibilidad, pero no se cree que lo es. Vosotros también has sido como ellas, no crees que vosotros son SERES DIVINOS, SERES AUTÉNTICOS, SERES que son los que han vivido toda la vida evolucionando, no se han creído, no has creído que tienes el poder para poder transformar vuestras cosas y estar estable en este mundo.

Hermanos, vengo a hablarte, vengo a llamarte la atención, vengo Yo a decirte, a ponerte en este momento, ya que vosotros no vivís vuestro momento, muchos viven del pasado, muchos viven del futuro y eso no existe, hermanos míos, vosotros han vivido en esos tiempos y esos tiempos solo son fantasía ya, solamente vas en busca de algo que no hay, solo es este instante para ti, tú mismo, este momento es el momento tuyo, eres tú mismo y debes de ver los dos polos, las dos creaciones tuyas, el bien y el mal, de vosotros surge el bien y el mal, mis bien amados, sean benditos.

Yo quisiera hablarles más, pero hasta aquí lo veo necesario, hasta aquí lo veo prudente con vosotros. Y hasta aquí les digo por esta mente, benditos sean todos, benditos sean y continúen, continúen,

EN CUANTO LAS COSAS APRIETEN MÁS EN ESTE MUNDO TIERRA, SENTIRÁN LA GRAN NECESIDAD DE ESTAR CONMIGO.

hermanos, venciendo a sí mismos. No busquen vencer afuera, no busque saber afuera, no busquen saber nada, solo busca conocerte, busca vencerte y sabrás de este mundo. Benditos sean y Yo les digo por esta mente, hasta siempre y para siempre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.